

Ressort: Entertainment

H.P. Baxxter: "Komplexe Songs waren nie meine Stärke"

Hamburg, 01.11.2017, 11:40 Uhr

GDN - Scooter-Frontmann H.P. Baxxter kann Gutes an der harschen Kritik finden, die seine Band begleitet. "Wir haben immer polarisiert. Die massive Ablehnung war mit ein Grund, warum wir so erfolgreich waren", sagte er in der aktuellen Hamburg-Ausgabe der "Zeit".

Jetzt sei er aber froh, dass die Band nicht mehr nur auf Ablehnung stoße. Es sei angenehmer, Kult zu sein. Komplexe Songs seien nie seine Stärke gewesen, so Baxxter. Er folge eher der Punk-Philosophie: "Man muss nichts können, einfach drauflos." Die Anfänge der Technoband seien ziemlich dilettantisch gewesen, erzählte der Scooter-Frontmann. Vor 24 Jahren habe er mit seiner Band auf der Bühne eines Club gestanden: "Unsere einzige Single war aber instrumental. Als wir beim Soundcheck waren, habe ich gesagt: 'Eigentlich ist es stinklangweilig, wenn wir hier mit drei Keyboards stehen und keiner sagt was. Gebt mir einfach ein Mikro, ich mache ein bisschen Freestyle.'" Das Konzept sei aufgegangen. "Bei einer Nummer hab ich ganze Zeit nur 'hyper, hyper' gerufen. Die Leute sind total ausgerastet."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-96954/hp-baxxter-komplexe-songs-waren-nie-meine-staerke.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com